
Bolzplatz soll dauerhaft zum
Volksfestplatz werden

Ein  wahrer  Panoramablick  bietet  sich  vom  Bolzplatz  am
Kirchberg  in  Garham,  der  nach  dem  erfolgreichen  Testlauf
während des diesjährigen Vorwaldfestes künftig dauerhaft als
Volksfestplatz  in  dem  Hofkirchener  Ortsteil  genutzt  werden
soll. −Foto: Brunner

 

Garham

Der Testballon ist erfolgreich gestartet und wieder gelandet:
Der Bolzplatz am Kirchberg in Garham soll nach der positiven
Resonanz  der  Versuchsphase  während  des  diesjährigen
Vorwaldfestes  als  dauerhaftes  Areal  zum  gemeinsamen  Feiern
etabliert  werden.  Den  entsprechenden  Vorschlag  von
Bürgermeister Josef Kufner (CSU) von Ende Januar dieses Jahres
nahm der Marktgemeinderat in seiner Sitzung am Dienstagabend
einstimmig  an.  „Das  ist  ein  schöner  Standort“,  betonte
Christian Pauli (SPD).
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In  nichtöffentlicher  Sitzung  hatte  Kufner  vor  rund  sieben
Monaten angeregt, als alternative Variante zum Sportplatz in
Reitern als Festgelände den Bolzplatz gegenüber dem Garhamer
Kindergarten  entsprechend  zu  überplanen.  Das  Gremium
verständigte  sich  darauf,  diesen  Lösungsansatz
weiterzuverfolgen,  wie  es  am  Dienstag  im  Sitzungssaal  des
Rathauses hieß. Zunächst war ein Gutachten in Auftrag gegeben
worden, um die durch den geplanten Volksfestbetrieb an den
maßgeblichen Immissionsorten in der Nachbarschaft verursachte
anlagenbezogene Lärmbelastung in der Prognose zu ermitteln.

Das  Ergebnis  dieser  Untersuchungen:  Die  zu  erwartenden
Beurteilungspegel befinden sich unter dem Wert von 70 Dezibel
(A)  an  den  angrenzenden  Wohnhäusern.  Es  könne  auch  ohne
größeren  Abwägungsbedarf  der  geplante  Veranstaltungsbetrieb
bis  22  Uhr  als  „schalltechnisch  verträglich“  mit  dem
Schutzanspruch der umliegenden Nachbarschaft bewertet werden,
berichtete  der  Bürgermeister  nun  in  der  Runde  der
Ratsmitglieder.  Aufgrund  der  positiven  Prognose  sei  als
Testvariante  das  Vorwaldfest  2022  auf  dem  Bolzplatz  am
Kirchberg ausgerichtet worden, so Kufner.

„Es gab eine gute Resonanz, das Gelände ist gut angenommen
worden“,  konstatierte  der  Sitzungsleiter  am  Dienstagabend.
Matthias Braidt (CSU) machte kein Hehl daraus, bisher ein
Gegner dieses Standortes gewesen zu sein, fügte aber hinzu,
seine  frühere  Meinung  aufgrund  der  guten  Erfahrungen  beim
Vorwaldfest revidiert zu haben. Unter gewissen Voraussetzungen
sei das „ein idealer Platz zum Feiern“, merkte Braidt an. 3.
Bürgermeister  Georg  Stelzer  (ÜW)  verwies  auf  die  weit
geringeren  Kosten  im  Verhältnis  zur  Alternative  und  legte
seinen Ratskollegen ans Herz, den Grundsatzbeschluss für den
Bolzplatz entsprechend zu fassen.
Langfristig  müsse  sichergestellt  werden,  ausreichend
Parkmöglichkeiten zu schaffen, unterstrich Christian Pauli und
bestand darauf, diese Problematik zu regeln. Ansonsten zeigte
auch er sich begeistert von dem Bolzplatz als Festareal. „Die



Garhamer sind glücklich, nicht mehr nach Reitern zu müssen“,
gab sich Pauli überzeugt und schwärmte von der schönen Lage
des Geländes mit weitem Rundumblick in die Umgebung. Seine
ursprünglichen Bedenken wegen der Nähe zum Garhamer Friedhof
sind ausgeräumt, wie der SPD-Fraktionssprecher andeutete.

Im  nächsten  Schritt  muss  die  Marktgemeinde  nun  die
baurechtliche  Änderungsgenehmigung  beantragen  und  die
Erschließung  für  das  künftige  Volksfestgelände  in  Garham
herstellen. Hauptsächlich geht es dabei um den Stromverteiler
mit  Zähler,  da  Wasser-  und  Kanalanschlüsse  weitgehend
vorhanden sind. Mit dem einstimmigen Beschluss zur Wahl des
Bolzplatzes am Kirchberg als Alternative zum Sportplatz in
Reitern für Festveranstaltungen hat das Gremium der Verwaltung
den entsprechenden Auftrag erteilt. —Bernhard Brunner
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Mehr im Vilshofener Anzeiger vom  29.07.2022 oder unter PNP
Plus nach einer kurzen Registrierung
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